

La Ville de Paris verse 50.000 euros pour lutter contre Ebola en Guinée Conakry

La Ville de Paris verse 50.000 euros à La Croix Rouge Française pour renforcer au plus vite la lutte contre l'épidémie de fièvre Ebola en Guinée Conakry.

Depuis le début de la crise, plus de 50% des cas identifiés ont été observés en Guinée dans les préfectures de Guékédou et Macenta.

Face à l'expansion du virus et à la saturation du système de santé local, la Croix-Rouge guinéenne, jamais encore confrontée au virus Ebola bien qu'ayant une grande expérience dans la réponse aux épidémies, a un réel besoin d'appui technique pour élargir sa capacité à faire face à l'épidémie.

La Ville de Paris, solidaire en pleine crise médicale et sanitaire, a décidé de verser au plus vite une subvention de 50.000 euros pour financer un projet de la Croix Rouge française, en coopération bilatérale avec la Croix-Rouge guinéenne, qui vise à endiguer la progression de la fièvre hémorragique virale Ebola, notamment dans la région de la Guinée Forestière, première zone d'infection du virus. Plus de 700.000 personnes vivent dans ce secteur.

L'opération se focalisera sur des activités de sensibilisation et de prévention auprès des communautés locales, comme base de réponse à l'épidémie. Elle permettra d'expliquer à la population ce qu'est Ebola, comment s'en protéger et que faire si des symptômes apparaissent.

Des séances de sensibilisation lors de la désinfection des corps et des maisons, ainsi que lors du suivi des personnes susceptibles d'avoir été infectées, seront également organisées. La Croix-Rouge française et la Croix-Rouge guinéenne s'appuieront sur la formation de volontaires afin de toucher au plus près les communautés.

Contact presse : Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr